



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Fuimos a España y estuvimos en la interparlamentaria con los congresistas mexicanos y los legisladores de las Cortes españolas. Yo tenía la preocupación de llegar a tiempo para presidir la Cámara y llevar a cabo la discusión, el debate y la votación de la Reforma Electoral. Mi sorpresa fue que me informaron que Morena y sus aliados decidieron no discutirla y, como ellos son mayoría, estamos en espera de ver si esto se discute el próximo martes o no. Nosotros estuvimos aquí; estábamos decididos a que esto se llevará a cabo hoy; a votar en contra, esto te lo digo como diputado de oposición. Existe la propuesta de que se haga el próximo martes, si es así, también estaremos listos”.

<https://drive.google.com/file/d/1MyOmJsxGltYFJVvUOCYjiXft43AXH2sh/view>